

# STAGE CLUB JEUNES HIVER 2018



Le VTT FUN CLUB organisait un stage à l'intention des jeunes licenciés du club pendant les vacances scolaires. Une trentaine d'amateurs courageux ont affronté une météo sibérienne pendant deux jours.

Encadrement : responsable : Benoit GASPARETTI, président du club, Madeleine GASPARETTI et Guillaume DUPAYS pour les débutants.

Rémi HAMMAECHER et Corentin CLAUZURE pour les stagiaires déjà aguerris. En observateur : Dorian DEMETZ étudiant UFR STAPS.

Lundi 26 février 2018, la journée était consacrée au TRIAL sur le site des anciennes carrières du Zénith, prêté par le MOTO CLUB STANISLAS. Glacial mais avec du soleil.

Le froid étant trop vif, il n'était pas question de faire les zones en simulation avec de l'attente. Donc, chaque groupe travaillait sur des zones balisées selon leur niveau, le but étant de poser le pied le moins possible. A midi, pique-nique au chaud dans la salle de l'association de moto. Mais les gamins n'avaient pas de cesse, ils voulaient remonter sur leur vélo. En fait en sous-bois, ça allait.

Mardi 27 février, la séance était programmée sur le plateau de Malzéville pour une opération typée enduro. Mais là, pas question de déjeuner dehors ; on supprime la matinée et on attaque à 13 h 30.

Valentin MALBOS, Florian MOREL, qui envisagent de passer un diplôme fédéral prenaient un groupe de pilotes confirmés pour attaquer les trous et les bosses des différentes carrières, tandis que les débutants se faisaient plaisir sur les single tout autour du plateau. Et un beau soleil, froid mais bienvenu, donnait du cœur à l'ouvrage. Personne ne s'est plaint du froid.

Les élèves champions ont été consciencieux et motivés. Bravo à la petite troupe.

